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— ASSISI —

‘BOTTE DA ORBI’ nel centro-
destra. Non si placa infatti la pole-
mica fra Giorgio Bartolini e Clau-
dio Ricci sui fondi raccolti dal Co-
mune per il terremoto d’Abruzzo.
Bartolini che, dopodomani, verrà
indicato ufficialmente quale can-
didato del terzo polo; oggi intan-
to la presentazione delle liste che
sostengono Claudio Ricci. In
grande agitazione i centristi: An-
tonio Lunghi, Francesco Migna-
ni e Stefano Apostolico continua-
no la loro battaglia, ma l’Udc na-

zionale e regionale va per un’altra
strada.
«Non voglio essere preso in giro
al pari dei cittadini di Assisi — ri-
lancia Bartolini —. Il sindaco
non ha mai inviato ai terremotati
dell’Abruzzo i soldi offerti al co-
mune da associazioni e persone
animate da solidarietà per l’emer-
genza terremoto nel 2009. Ricci ri-
ferisca con lealtà, l’importo sotto-
scritto, chi degli amministratori
ai quali aveva sollecitato il contri-
buto lo ha fatto, e perché questi
soldi destinati all’emergenza dei
terremotati non sono stati versati
e quindi non hanno raggiunto lo
scopo». Lunedì i tre responsabili
regionali Binetti (Udc) Zaffini
(Fli) De Zolt (Api) presenteranno
la squadra del nuovo polo per l’Ita-
lia che sosterrà la candidatura sin-

daco di Bartolini. Nel frattempo
il coordinamento locale del nuo-
vo polo (Leonardo Martinelli,
Giovanni Raspa, Annalisa Tardio-
li per l’Udc, Marco Rosatelli, Lu-
cia Cipriani, Andrea Pennaforti
per il Fli, Cristina Calcagni e Iva-
no Saitta per l’Api) ha definito le
linee guida del progetto terzo poli-
sta, commissioni e gruppi di lavo-
ro. Ma Tonino Lunghi, France-
sco Mignani e Stefano Apostolico
rivendicano il loro ruolo politico.
«Siamo stati democraticamente
eletti nel 2006 nelle liste dell’Udc
di Assisi pertanto siamo gli unici
legittimati a rappresentare il parti-
to sul territorio. Il nostro inter-
vento vuol chiarire la situazione

dell’Udc di Assisi che vede alcuni
personaggi rilasciare dichiarazio-
ni in nome del partito senza aver-
ne alcun titolo. Per questo inten-
diamo convocare l’assemblea con-
gressuale per eleggere il segreta-
rio comunale, approvare le linee
programmatiche e porrà fine
all’esercizio arbitrario di un dirit-
to di rappresentanza fin ora calpe-
stato da chi non ha alcun titolo a
rilasciare dichiarazioni in nome
dell’Udc. Ci opporremo ferma-
mente e con ogni mezzo a mano-
vre illiberali e antidemocratiche
‘di palazzo’ tipiche dei regimi tota-
litaristi, ben rappresentate da chi
rilascia dichiarazioni inopportu-
ne e illegittime».

Maurizio Baglioni

— BASTIA UMBRA —

MOMENTI di panico si sono vissuti ieri
mattina nella scuola elementare don Bo-
sco, che è anche sede del circolo didattico
nel centro urbano della città. Un bimbo di
8 anni sembrava scomparso e dopo affanno-
se ricerche è stato ritrovato in casa di un
amico, cancellando il terrore della mamma
e di coloro che in quel momento si sono tro-
vati a fronteggiare l’allarme.

Ieri mattina, l’orario della scuola primaria
è stato modificato con la chiusura anticipa-
ta alle 11 per consentire lo svolgimento di
un’assemblea del personale della scuola.
L’uscita anticipata degli alunni è stata rego-
lata dai vigili urbani su via Roma. Tutto si
è svolto secondo le previsioni con i bambi-
ni diretti alle proprie case o sugli scuola-
bus.
Quando la situazione del traffico era ormai
tornata alla normalità, è scattato l’allarme

lanciato dalla donna di origine romena, do-
miciliata in una palazzina del centro urba-
no, con suo figlio e il convivente, che si è
rivolta ai vigili urbani per segnalare la
scomparsa del figlio, atteso a casa sin dalle
11.

IL COMANDO della polizia municipale
ha subito organizzato un rastrellamento
con l’impiego di tre pattuglie tra via Roma
e via Gramsci, nella zona dove risiede la fa-

miglia del bambino.
La descrizione della madre sull’abbiglia-
mento del figlio (giacca blu, zaino blu e
bianco e scarpe bianche) ha riportato alla
mente di un agente di aver visto all’uscita
della scuola un bambino con queste caratte-
ristiche in compagnia di altri.
Le ricerche si sono subito indirizzate nelle
case dei compagni dell’alunno che è stato
trovato, ignaro di tutto, a casa di un suo
amico intento a giocare.

m.s.

ASSISI MENTRE IL TERZO POLO PRESENTA IL SUO CANDIDATO

Fondi per il terremoto:
è bagarre nel centrodestra
Botta e risposta tra Bartolini e il sindaco Ricci

— BASTIA UMBRA —

«EPPUR si muove…». Non
è uno scienziato seguace
del grande Galileo, ma l’as-
sessore comunale ai lavori
pubblici Marcello Manto-
vani (nella foto) che ha an-
nunciato con orgoglio la
manutenzione straordina-
ria di alcune strade del cen-
tro urbano. Una decisione
dell’amministrazione presa
nonostante le ristrettezze fi-
nanziarie, per migliorare
tratti stradali assediati dal-
le radici di alberi. I lavori,
diretti dal geometra comu-
nale Leonello Asciutti, per
un importo di 25mila euro,
avanzo del bilancio comu-
nale 2010, sono eseguiti in
viale Giontella, via S. Fran-
cesco, via Manzoni (com-
preso il piazzale della scuo-
la media), via Marsala e via
Marconi. «Con questo in-
tervento — spiega Manto-
vani — abbiamo anche for-
nito di illuminazione una
strada interna, diventata
collegamento di primaria
importanza tra il centro ur-
bano e la zona industriale».
Si tratta di via Bulgaria
‘trait d’union’ tra la rotato-
ria di via Gramsci e il sotto-
passo sulla superstrada con
l’area industriale.

— TODI —

I NUOVI parcheggi di via Tiberi-
na, in località Cappuccini, non co-
stituiscono la panacèa di ogni ma-
le ma contribuiscono ad attenua-
re i disagi legati al traffico di que-
sta parte della città. Realizzati in
prossimità della banca e della far-
macia e frutto di una sinergia tra
Comune e Provincia, sono stati
apprezzati anche dal locale comi-
tato che pure ha lamentato di non
essere stato invitato all’inaugura-
zione. «I cittadini di Quartiere Eu-
ropa e Cappuccini — afferma il
consigliere del Pdl Franco Ranie-
ri in merito alle polemiche solle-
vate da alcuni residenti — devo-
no sapere che l’amministrazione
comunale non li considera di se-
rie B ma allo stesso tempo, però,
non possono avanzare la pretesa
di un trattamento privilegiato ri-
spetto agli altri quartieri e alle al-
tre frazioni del territorio». «E’ evi-
dente che si tratta di un’area che è
rimasta abbandonata per troppo
tempo — aggiunge Ranieri — e
cinque anni sono pochi per risol-
vere tutti i problemi, ma abbiamo
sperimentato queste difficoltà an-
che per il centro, per altri quartie-
ri e soprattutto per le frazioni».
L’amministrazione comunale ha
garantito, intanto, che i lavori del
Puc 2 riguardanti l’area verde di
Cappuccini sono quasi terminati
e a breve inizieranno anche quelli
della ‘Finestra su Todi’, la siste-
mazione del parco della Veralli-
Cortesi e, soprattutto, la costruzio-
ne di rotonde e l’ampliamento
della scuola materna del Brogli-
no. Non saranno, però, gli unici
interventi che saranno portati a
termine entro la fine di questo an-
no. «Di tempo, infatti, questa am-
ministrazione ne avrà e tanto —
conclude Ranieri — perché la fi-
ducia che è stata capace di conqui-
stare e che conquisterà nei prossi-
mi mesi permetterà di governare
la città per diversi anni».

Susi Felceti

BASTIA UMBRA ERA ANDATO A GIOCARE NELL’ABITAZIONE DI UN AMICO INVECE DI TORNARE DALLA MAMMA

Bimbo di 8 anni fa perdere le proprie tracce: ritrovato dopo ore

ALL’ATTACCO
Giorgio Bartolini guiderà come candidato a sindaco il terzo polo

«PRESO IN GIRO»
L’ex amministratore:
«Mai inviati in Abruzzo
i contributi del Comune»

BASTIA UMBRA

Manutenzione
delle strade
C’è l’annuncio
dell’assessore

TODI

Lavori pubblici:
il parcheggio
di via Tiberina
attenua i disagi

— RIVOTORTO DI ASSISI —

ROTATORIA nel centro del paese, opera
indispensabile! Così alcuni rivotortesi
guardano con preoccupazione ai tentenna-
menti relativi ad un’opera che gli abitanti
della frazione avevano indicato al Comune

in occasione di un’assemblea alla fine del
2010; c’erano infatti 150.000 da investire a
Rivotorto e l’amministrazione municipale
aveva chiesto indicazioni agli abitanti della
frazione. Era emersa così la necessità di
una migliore sistemazione del centro citta-
dino, con una rotonda all’incrocio di via

del Sacro Tugurio, con via Liverani e via
della Spina insieme alla riqualificazione
del piazzale-parcheggio antistante il Baro
Rondoni. «Ora sembra che ci sia qualcuno
che intende mettere in discussione la scelta
dell’assemblea che andava nel senso di una
maggiore sicurezza dell’area, assai transita-

ta e in fase di espansione, e anche di un mi-
glioramento sul piano del decoro — sottoli-
neano alcuni residenti di Rivotorto — Non
si comprendono i ripensamenti tardivi
che, come già accaduto in passato, potreb-
bero portare a perdere, per la nostra frazio-
ne, importanti opportunità».

Rivotorto Gruppo di cittadini sollecita l’immediata realizzazione di una rotatoria


